

飲酒運転根絶を！

◇年末・年始の交通安全県民運動◇
期間： 12月21日～1月4日

- 年末年始は、忘年会、新年会などで飲酒の機会が増える時期です。
- 飲酒運転は、重大事故に直結する悪質・危険性の高い犯罪です！
- 飲酒運転を「しない、させない、ゆるさない」社会をつくり、飲酒運転を根絶しましょう。



高齢者を狙った還付金詐欺が連続発生



医療費の一部が返還される等の嘘の電話をかけて店外ATMに誘導する還付金詐欺が相次いでいます。
ATMを利用しての還付金は絶対にありません。
警察や家族などに必ず相談して下さい。

平成28年
12月号
豊見城警察署
850-0110

泥棒逮捕される

今年の10月ころからアルミ格子を外し、トイレや風呂場などの無施錠の窓から侵入し、財布等から現金のみを盗む手口の泥棒（空き巣）が発生していました。

犯人は逮捕されましたが、その後も、外出の施錠よを心掛けましょう。



ツーロックでオートバイ・自転車の盗難防止

オートバイ・自転車の盗難がアパート・マンションなどの集合住宅やモノレール駅などの駐輪場で発生しています。

無施錠の乗り物は盗まれますので、ワイヤーロック等の鍵を掛ける際は、柱や柵等の固定物に繋げる習慣を！

